



# 並木中等story

令和2年8月24日号

## 個性主義より人格主義！

今日も、スティーブン・R・コヴィー著の『7つの習慣』（キング・ベアー出版）に掲載されている内容からの作成です。

自分をアピールするために、個性、イメージ、行動、態度、スキルなどを良く見せる手法やテクニックを身につける（コヴィー氏は個性主義と呼ぶ）の人がいます。決して悪いことではありません。ただし、それだけで終わりにしてほしくないと思います。格好をつけたり、着飾ったりすることは簡単です。コヴィー氏は**個性主義は時として成功しているかのように見えるが、長期的には必ず化けの皮が剥がされると話します。**

それでは、どのようにしたら良いか。コヴィー氏は**誠意、謙虚、誠実、勇気、正義、**



**忍耐、勤勉、節制などの原理原則を体得し人格に取り入れることの大切さを話しています。**

私は格好をつけたり、見栄を張っていた時期があります。その時は無理をしていました。友達に化けの皮が剥がされはしないかと不安な時もありました。今、思い出すと滑稽でもあります。“見栄を張るのではなく謙虚に自分のスタイルで生きよう”と決めた時、私は生きやすさを感じたことを覚えています。皆さんも自らの生き方を振り返ってみてください。

### 《学校説明用動画公開中》

学校説明会に参加いただけない方のために学校説明用の動画を公開中です。

ホームページ上で公開いたしましたのでご覧ください。

例年秋に予定しております、学校公開は新型コロナウイルスの感染拡大の状況を見て、9月にお知らせいたします。よろしく願いいたします。